



Robert Glenk | Fördergesellschaft KFS e.V. | Bamberger Str. 20 | 91301 Forchheim

91301 Forchheim  
Bamberger Str. 20

Rundschreiben  
an alle Mitglieder unserer Fördergesellschaft

Telefon: (0 91 91) 17 77  
Telefax: (0 91 91) 17 79  
Robert.Glenk@Kanzlei-Glenk.de

Datum:  
Ostersonntag, 08.04.2023

⇒ Wiedereröffnung von „Sport & Fitness“

Liebe Mitglieder unserer Fördergesellschaft,  
liebe Freunde und Interessierte unserer Abteilung „Sport & Fitness“,

Ostern steht im christlichen Kontext für den Aufbruch in ein neues Leben, in eine neue Zeit. So scheint es nun – endlich – auch bei unserer Abteilung „Sport & Fitness“ der Fall zu sein. Sie haben es aus Presse, Funk und Fernsehen erfahren: die staatlichen Reglementierungen hinsichtlich der Corona-Pandemie sind nun auch hinsichtlich der Heime und Kliniken gefallen, wo bis gestern noch die sog. Maskenpflicht zu beachten war. Es gilt künftig nur noch der Grundsatz der Eigenverantwortung, auf den wir natürlich auch weiterhin im Interesse aller Patienten besonderen Wert legen wollen, weil unsere Räume sich eben in einem Klinikum, wengleich auch im Keller, befinden.

Aber die Nachricht des heutigen Tages ist:

**Wir öffnen am kommenden Samstag, dem 15. April 2023  
unseren „Sport & Fitness“-Bereich.**

**Endlich!**

Das Warten hat sich gelohnt und wir danken Ihnen für Ihre Geduld, für das Durchhalten und die Treue zu unserer Fördergesellschaft!!

Wir werden nun während der Anlaufphase der nächsten Wochen **zunächst** noch einen eingeschränkten Betrieb praktizieren, nämlich lediglich an den Wochentagen

***Donnerstag, Freitag, Samstag und Sonntag,***

jedoch zu den altgewohnten Uhrzeiten. Diese **Öffnungszeiten** sind:

**donnerstags** von 17.30 Uhr bis 21.30 Uhr  
**freitags** von 17.30 Uhr bis 21.30 Uhr  
**samstags** von 8.00 Uhr bis 17.00 Uhr  
**sonntags** von 9.00 Uhr bis 13.00 Uhr



Zutritt zu unseren Räumen können wir Ihnen aufgrund unserer schon eingangs erwähnten Verantwortlichkeit nur dann ermöglichen, wenn bei Ihnen keine Anzeichen von Erkältungs- oder gar Corona-Symptomen vorliegen.

Da wir jetzt quasi von Null an beginnen und den Betrieb langsam wieder „hochfahren“ müssen, haben wir uns dafür entschieden, während der Eingewöhnungsphase zunächst nur an diesen vier Wochentagen zu öffnen. Aber noch heutiger Planung werden wir wohl bald alle notwendigen Koordinationen mit dem Klinikum bewerkstelligt haben und werden dementsprechend wohl in naher Zukunft auch an den drei weiteren Wochentagen öffnen können. Die Vorstandschaft und unser Fachbeirat sind – wie bei dieser Gelegenheit wieder einmal betont werden muss – nur ehrenamtlich tätig und glauben Sie mir, es ist eine enorme Arbeitsbelastung, die hier aufgrund hunderter von Anfragen auf schriftlichem, elektronischem und natürlich telefonischem Wege zu bewältigen ist. Dies trifft freilich auch auf unseren Schatzmeister Peter Neumeier zu, der über seine Steuerkanzlei in Kirchhennbach die gesamte Abwicklung und Abrechnung der Personalangelegenheiten hinsichtlich unsere 520-€-Kräfte inne hat. Ehrenamtlich, ohne Bezahlung, aber mit hohem zeitlichem Aufwand. Danke, Peter!!

Wenn ich gerade in den letzten Monaten nach unserer Jahreshauptversammlung nicht alle Anfragen, die an mich herangetragen wurden, mit der notwendigen Ausführlichkeit beantworten konnte, bitte ich euch um Nachsicht. Die für den Klinikbereich, dem wir hier unterliegen, maßgeblichen staatlichen Vorgaben im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie haben sich ständig verändert und verlässliche Zukunftsprognosen, die uns eine frühere Wiedereröffnung hätten ermöglichen können, waren nicht möglich. Schnell mal für zwei, drei Wochen zu öffnen um dann wieder aufhören zu müssen, hätte nur unnötigen Frust verursacht.

Ich danke an dieser Stelle Frau Ulla König als Prokuristin und Standortleitung des Standortes Ebermannstadt unseres fusionierten *Klinikums Forchheim – Fränkische Schweiz eG*, ebenso wie Herrn Klinik-Geschäftsführer Sven M. Oelkers, für all die vertrauensvolle Zusammenarbeit in den zurückliegenden Monaten, ja Jahren!! Und natürlich Frau Carmen Backof aus dem Sekretariat der Klinik-Geschäftsführung, als unserer altbewährten Ansprechpartnerin und Bindeglied zwischen Klinikum und Fördergesellschaft. Vielen herzlichen Dank!!

Wir bauen gerade ein neues, junges Mitarbeiterinnen-Team auf. Gerade jetzt in der Anlaufphase bitten wir euch um die notwendige Geduld und Nachsicht, wenn mal nicht alles gleich so reibungslos klappen sollte, wie wir das in früheren Zeiten gewohnt waren. Wir freuen uns über all das aufgestaute und energiegeladene Engagement, sowie über jeglichen Einsatz, auch von euch und Ihnen, den Mitgliedern unserer Fördergesellschaft!!

Noch ein abschließender Hinweis zum Zugang zu unseren Räumen:

**Wochentags** ist die Pforte am Haupteingang des Klinikums lediglich bis kurz vor 19 Uhr besetzt. Sollten Sie erst zu dieser Tageszeit für „Sport & Fitness“ Zeit haben, müssten Sie den **Hintereingang** (der dann ausgeschildert sein wird) nutzen.

Gleiches gilt für die **Wochenenden**. Die Pforte am Haupteingang des Klinikums ist zur Zeit erst ab 10 Uhr besetzt, so dass für uns in dem Zeitraum zuvor ebenfalls der ausgeschilderte **Hintereingang** zu nutzen ist.

# Fördergesellschaft Klinik Fränkische Schweiz e.V.

Vorsitzender: Rechtsanwalt Robert Glenk



Das mag hier leicht verwirrend klingen, wer aber *einmal* den Hintereingang verwendet hat weiß dann ja künftig Bescheid.

So freuen wir uns auf kommenden Samstag und hoffen, dass alle unsere Trainingsgeräte und auch das geheizte Wasser-Ruhebecken dem zu erwartenden Ansturm standhalten werden!

Auch namens des gesamten Fachbeirats wünschen wir Ihnen ein *frohes und gesegnetes Osterfest!!*

Robert Glenk  
1. Vorsitzender

Dr. Katharina Schneider  
2. Vorsitzende

Dr. Hubert Gräf  
Schriftführer

Peter Neumeier  
Schatzmeister

Vorstandschaft und Fachbeiräte: Dr. med. Hans-Jürgen **Dittmann**, Karin **Dittrich**, Robert **Glenk**, Christina **Gonzalez Villalba**, Dr. med. Hubert **Gräf**, Ulla **König**, Alfred **Lichter**, Bürgermeisterin Christiane **Meyer**, Peter **Neumeier**, Dipl.-Kfm. Sven M. **Oelkers**, PhR Dr. rer.nat. Christian **Redmann**, Dr. med. Katharina **Schneider**, Prof. Dr. med. Gerhard **Seitz**, Landrat Dr. Hermann **Ulm**.

Ehrenmitglieder: Dr. med. Rudolf **Koob** und Dir. Alfons **Trautner**.